

## Pressemitteilung

## Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

25. Januar 2023

Gesundheit, Homepage

## Hilfe bei gesundheitlichen Beschwerden: Informationen auf wiesbaden.de

Die Landeshauptstadt Wiesbaden informiert ab sofort auf www.wiesbaden.de/notdienste, wer Bürgerinnen und Bürgern bei gesundheitlichen Beschwerden hilft, denn die Notaufnahmen in Krankenhäusern sind nur für wirklich lebensbedrohliche Notfälle gedacht.

"Immer wieder kommt es vor, dass Menschen sich mit leichten Erkrankungen oder kleineren Verletzungen in Notaufnahmen begeben. Das führt im schlimmsten Fall zu längeren Wartezeiten für echte Notfälle, dazu gehören zum Beispiel akute Atemnot, Schmerzen in der Brust, Herzbeschwerden, Knochenbrüche und weitere schwere Verletzungen", sagen Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende und Bürgermeister und Gesundheitsdezernent Dr. Oliver Franz.

Damit Bürgerinnen und Bürger auf einen Blick sehen, an wen sie sich bei gesundheitlichen Beschwerden noch wenden können, wurde die städtische Homepage aktualisiert. Dort stehen unter anderem folgende Hinweise:

In einem akuten Notfall oder bei Verdacht auf eine unmittelbar lebensbedrohende Erkrankung sollten Bürgerinnen und Bürger immer umgehend die Notrufnummer 112 wählen.

Wenn keine Gefahr für Leib und Leben besteht, empfiehlt die Landeshauptstadt

Wiesbaden, sich an Hausärzte zu wenden. In der Nacht, am Wochenende und an Feiertagen, an denen Hausärzte keine Sprechstunde haben, kann man sich an die Zentrale des Ärztlichen Bereitschaftsdienstes (ÄBD) in den Räumen der Asklepios Paulinenklinik, Geisenheimer Straße 10, wenden. Der ÄBD hat folgende Öffnungszeiten: Montag, Dienstag und Donnerstag von 20 bis 23 Uhr; Mittwoch und Freitag von 16 bis 23 Uhr. Samstag, Sonntag an Feiertagen sowie an Brückentagen von 8 bis 23 Uhr.

Sollten Bürgerinnen und Bürger nicht in der Lage sein, die Ambulanz des Ärztlichen Bereitschaftsdienstes aufzusuchen, können Sie auch unter der Telefonnummer 116117 anrufen. Die Nummer ist an 24 Stunden am Tag, an sieben Tagen die Woche, besetzt und funktioniert ohne Vorwahl. Sie gilt deutschlandweit und ist kostenlos – egal, ob sie von zu Hause oder mit dem Mobiltelefon gewählt wird. Je nach Tag und Uhrzeit ist allerdings mit Wartezeiten zu rechnen.

Wenn Bürgerinnen und Bürger Medikamente benötigen, erhalten sie Hilfe in Apotheken. Abends und an Wochenenden haben Apotheken einen zentral organisierten Notdienst.

+++